



3年生閉講式

『地域での学びの場』として、友だちと一緒に学習する楽しさを感じ、学校での学習につなげる』ことを目的とした、「バッチリスタディ教室」は、2009年の開講から14年が過ぎました。3月2日（木）3年生、15日（水）は1.2年生の閉講式を行いました。コロナ禍ということで、対面式の閉講式は3年ぶりとなり、バチスタ生と講師のみなさん、そして堤教育長、大和中学校長をはじめとする先生方がデイルームに集い、1年間頑張ったバチスタ生にメッセージを送っていただきました。一人ひとりのお話を真剣に受け止めていたバチスタ生たちが、とてもかっこいいなと感じた閉講式でした。

バチスタ終了！
3年ぶりに対面での閉講式を行いました

堤教育長から「自分を見失わずに目標を定め進んでいくことが大切です」とエールをいただきました。

『春休み子ども食堂』

※日時 4月5日（水）11:30～13:30
 ※場所 豊郷町隣保館
 ※メニュー 豚丼・かきたま汁
 ※「豊かな郷♡子ども食堂」では、上記の通り、小中学生を対象とした《春休み子ども食堂》を開催します！
 事前申込をしてくれているみなさん、温かいご飯を作っているからね♡



1.2年生閉講式



↑全員での集合写真です！若い世代にエールを送るために、多くの人に参加してくれました！
 ↓滋賀県人権センターの曾我さんから、さまざまな現実に向き合う大切さを学びました！



・今年度最後の「若い世代のための人権まなび塾」を3月20日（月）18時からデイルームで行いました。前半は、学習会としてお話を聞いたあと、3月に卒業した学び塾メンバーの遠藤誠さんと小室凧左さんにエールを送る会を行いました。全員で二人にメッセージを届けながら、つながりの大切を感じた時間になりました。これからも、こうした場面を大切にしていきたいと思います。



「人権まなび塾・学習交流会」

日栄小あおぞら学級 & 豊郷小ひまわり & くすのき学級



今月は、春の訪れを感じるステキなカレンダーです。あおぞら学級は、「ハートがかわいい、おひなさま」、ひまわり & くすのき学級は、「卒業式の「コマ」を表現してくれ」たともステキなカレンダーです。また1学年、成長ですね！
 これからも、友だちと一緒に楽しい学校生活を過ごしてくださいね。



「りんぽかん開放 in 子ども食堂！」

4月の「りんぽかん開放」は、12日と26日の水曜日です。
 12日が「カレー食堂」、26日が「おやつ食堂」です。
 4月からみんなが来てくれるのを楽しみにしていますね。

3月末で2022（令和4）年度が終了、4月から2023（令和5）年度が始まり、隣保館の事業もまた新たに4月1日からスタートとなります。「新型コロナウイルス感染症」に関するマスク着用は、「個人の判断に任せる」とした国の方針に準じて事業を行っていきたくと思っています。今後も、みなさまに親しんでいただけるような取組をすすめていきますので、2023年度も豊郷町隣保館をよろしくお願いいたします。



隣保館では、介護認定を受けておられない70歳以上の方を対象に、「ふれあい交流事業」を行っています。
 毎月第2・第4水曜日の10時から15時まで楽しい時間を過ごしていただいています。
 「どんなことやっているのかな？」という気軽なお気持ちで見学にお越しください。お待ちしています！

「高齢者ふれあい交流事業」
4月は12日・26日です！